

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

5. Spieltag Hinrunde Saison 2006 / 2007

Kreisliga: TTC Frimmersdorf-Neurath – 1. Herren 7:9

Die 1. Herren-Mannschaft trat beim Tabellenvorletzten in Frimmersdorf-Neurath an und jeder rechnete eigentlich mit einem deutlichen Sieg der Kelzenberger. Jedoch hatte der Gegner im vorherigen Meisterschaftsspiel in kompletter Aufstellung gegen Holzbüttgen nur knapp mit 7:9 verloren und darüber hinaus mussten die Kelzenberger auf ihren Spitzenspieler Torsten Brunn verzichten. Zunächst konnten Thorsten Schlangen/Andreas Joeßges das Einser-Doppel klar besiegen, wohingegen die beiden anderen Doppel jeweils in fünf Sätzen verloren gingen. Anschließend verlief das Spiel zunächst recht ausgeglichen. Zwei Siegen im oberen Paarkreuz standen jeweils Sieg und Niederlage im mittleren und unteren Paarkreuz gegenüber, so dass die Kelzenberger Mannschaft Mitte des Spiels mit 5:4 in Führung lag. Nachdem Thorsten Schlangen, Elmar Brunn und Frank Jansen erneut ihre Spiele für sich entscheiden konnten und damit die Führung auf 8:4 ausgebaut werden konnte, schien das Spiel gelaufen und der Sieg nah zu sein. Etwas überraschend gelang in den weiteren Einzeln jedoch kein Sieg mehr. Andreas Schürings musste seinem Gegner nach hartem und langem K(r)ampf in fünf Sätzen gratulieren. Hierbei brachte er das Kunststück fertig, im fünften Satz nach 0:6 Rückstand mit 9:7 in Führung zu gehen und anschließend den Satz dennoch zu verlieren. Auch Dietmar Esser verlor knapp in fünf Sätzen.

Im abschließenden Doppel spielten dann Elmar Brunn/Frank Jansen souverän auf. Sie gewannen deutlich in drei Sätzen und sicherten damit den knappen 9:7 Sieg.

Fazit: Mit einem blauen Auge davon gekommen, verteidigte die Kelzenberger Mannschaft die Tabellenführung. Der Spielverlauf zeigte, dass die Saison kein Selbstläufer wird und jedes Spiel erst einmal gespielt und gewonnen werden muss.

Hierbei ist es wichtig, dass in den nächsten Spielen konzentrierter und mit einer geschlosseneren Mannschaftsleistung an die Platten gegangen wird, damit der direkte Wiederaufstieg in greifbare Nähe rückt.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Thorsten Schlangen (2), Elmar Brunn (2), Frank Jansen (2), Andreas Schürings (1)

im Doppel: Thorsten Schlangen/Andreas Joeßges (1), Elmar Brunn/Frank Jansen (1)

1.HKK: 2. Herren – TTC SW Nievenheim 3:9

Gegen die verlustpunktfreie Mannschaft aus Nievenheim reichte es für die Kelzenberger Reserve wieder nicht zu einem Sieg. Nach den Eingangsdoppeln sah das Ergebnis noch recht gut aus, denn Wilfried Lungen/Frank Dahmen und Claus Dürselen/Hans-Gerd Schumacher konnten ihre Spiele gewinnen und auch Volker Bachmann/Hans-Willi Koenen verloren nur knapp im 5.Satz. Doch zurzeit haben die 2.Herren kein Selbstbewusstsein, denn trotz dieser Führung wurde aus dem Zwischenstand keine zusätzliche Energie freigesetzt. Im Gegenteil, in den Einzeln herrscht bei den Kelzenbergern schnell Resignation vor und jeder hofft auf seinen Nebenmann. So war es dann nur noch Claus Dürselen vorbehalten, mit einem knappen Sieg das Ergebnis etwas erträglicher zu gestalten. Nächste Woche kommt es zum Lokalduell mit der Mannschaft von RW Gierath.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Claus Dürselen (1)

im Doppel: Wilfried Lüngen/Frank Dahmen (1), Claus Dürselen/Hans-Gerd Schumacher (1)

2. HKK: Reuschenberg 1 – 3. Herren 9:0

Laut Tabelle kam es am Freitag zum Spitzenspiel in der 2.HKK Gr.II: Die ungeschlagene 3. Mannschaft aus Kelzenberg musste bei den ebenfalls ungeschlagenen Reuschenbergern antreten. Da aber Reuschenberg 1 die ehem. Bezirksklassemannschaft der TG Neuss ist, stand den Kelzenbergern ein so ungleicher „Kampf“ bevor dass zwei, drei Pünktchen schon als Erfolg zu werten wären. Somit sah man der Begegnung auch eher locker entgegen und setzte Ersatzspieler Axel Pöstges für die unumstrittene Nr. 1, Frank Finken, ein, der zu jedem Spiel aus Bonn anreisen muss.

Die Begegnung verlief dann erwartet einseitig, Höhepunkte waren neben dem Doppel von Ralf Pöstges/Dirk Ischen, die das Reuschenberger Doppel schon am Rande einer Niederlage hatten und sich erst im fünften Satz geschlagen geben mussten auch die beiden Einzel im oberen Paarkreuz von, abermals Ralf Pöstges, und Ralf van der Mirden. Beide verloren zwar 1:3 spielten aber sehenswertes Tischtennis. Vor allem Ralf Pöstges lieferte sich mit Jens Zeyen ein atemberaubendes Block- und Konterspiel auf Bezirksklassenniveau und scheiterte am Ende lediglich an seiner kräftezehrenden Spielweise.

Auch Axel Pöstges spielte engagiert mit, platzierte einige seiner gefürchteten Schüsse unerreichbar in des Gegners Ecken, blieb aber letztendlich ohne Satzgewinn.

Diese Niederlage sollte die Kelzenberger allerdings nicht weiter beeindrucken auch wenn die Tabelle etwas zusammengerückt ist. Schon am nächsten Spieltag sollte eine kleine Korrektur wieder möglich sein.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: -

im Doppel: -

3.HKK: 4. Herren - DJK Neukirchen 3 0:8

Einen rabenschwarzen Tag erwischten die 4.Herren in ihrem Spiel gegen Neukirchen. Trotz Heimrecht reichte es nicht zu einem Punkt gegen eine Mannschaft aus der Tabellenmitte. Unter diesen Umständen war das einzig Positive, dass der CVJM das „Kunststück“ fertig brachte, in allen Spielen wenigstens einen Satz zu holen und nicht chancenlos zu sein.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: -

im Doppel: -

Senioren: Kreisliga: TTC BW Grevenbroich – CVJM Kelzenberg 6:2

In einem weiteren Auswärtsspiel musste die Senioren-Mannschaft des CVJM Kelzenberg die Überlegenheit des Gegners neidlos anerkennen. Die Gegenspieler aus der Grevenbroicher

Mannschaft spielen im Herren-Spielbetrieb in der Bezirksliga und Bezirksklasse. In dieser Aufstellung ist Grevenbroich der klare Meisterschaftsfavorit.

Dennoch konnten die Senioren des CVJM Kelzenberg immerhin zwei Spiele gewinnen. Weitere Spiele wurden nur knapp in fünf Sätzen verloren.

Hervorzuheben sind der klare 3:0 Satz Sieg von Frank Jansen/Andreas Schürings gegen das gegnerische Einser-Doppel B. Maassen/Lobeda sowie der Einzelsieg von Frank Jansen, der seinen Gegner B. Maassen in vier Sätzen bezwingen konnte.

Ein besonderer Dank gilt den beiden Spielern Detlef Böcker und Toni Brüggel, die sich ganz in den Dienst der Mannschaft stellten. Beide hatten, trotz der spielerischen Überlegenheit ihrer Gegenspieler, Spaß und konnten zusammen im Doppel sogar einen Satz gewinnen.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Frank Jansen (1)

im Doppel: Jansen/Schürings (1)